

Balonmano | División de Honor Plata

A ratificar la recuperación

El Juanfersa Comunicalia busca ante el Zamora, otro de los favoritos para el ascenso, mantener su buen momento

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia recibe a las 20 horas al Zamora, otro de los favoritos para el ascenso, en un partido en el que Sergio Coteló mantiene hasta última hora la duda sobre el lateral César Beret. Los gijoneses plantaron cara al pasado fin de semana al Atlético Valladolid, el todopoderoso club que es el principal candidato al ascenso, acabaron perdiendo pero fue el equipo que más hizo sufrir a los pucelanos en su propia cancha.

El Zamora fue el otro equipo que junto al Juanfersa Comunicalia bajó de Asobal la pasada temporada y ahora lucha por volver a ella. En una pugna en la que están implicados el Atlético Valladolid, Zamora, y Palma del Río por lo que los puntos en juego esta noche son importantes para los dos equipos porque el gijonés también quiere clasificarse para el play off de ascenso. En las filas del conjunto castellano destaca la presencia de Octavio Magadán que lleva ya marcados 84 goles siendo secundado en la faceta ofensiva por Miguel Camino de la Cal, Cristian Reyes o Jorge Martín Cordero.

Con la duda de Beret el entrenador Coteló tiene el resto de jugadores a su disposición para un partido en el que los gijoneses buscan una nueva victoria ante su público lo que supondría una nueva inyección de moral.



Sergio Coteló da instrucciones a su equipo en un tiempo muerto. | ÁNGEL GONZÁLEZ

El Grupo, en cuadro

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga tiene esta tarde (18.30 horas) un complicado compromiso ya que visita la cancha del Meridiano Antequera, el equipo que le precede en la clasificación y ante el que llega inmerso en una mala racha de resultados. Para colmo Chechu Villaldea tiene numerosas bajas por diversas causas. Así nuevamente

dos de los tres porteros, Emilio Vallado y Dani García no pueden viajar por razones laborales y también son bajas Javier Ancizu, Adrián, Pablo Fernández y Conlledo lo que ha obligado al técnico gijonés a citar a dos jugadores del equipo juvenil como son Alex Santos y Adrián Cabo. Además el pivote Carlos Prendes sigue renqueante de sus problemas en las rodillas y

aunque en los últimos partidos está ayudando en lo que puede no está en su mejor forma ni mucho menos.

Los grupistas llegan a este encuentro tras cuatro derrotas consecutivas y se distancia de la cabeza. En las filas del Antequera están jugadores como Alexandre Tello o Ignacio Soto sobre los que gira el juego del equipo.

El Mavi NT vuelve a la Liga en la cancha del Carballal

El Balonmano Gijón necesita la victoria ante el Palencia

Gijón, J. J.

El Mavi NT vuelve a la Liga tras haber disfrutado el pasado fin de semana de jornada de descanso ya que al ser impar el grupo en el que está encuadrado a las gijonesas les tocó descansar. Vuelven en la cancha del Carballal (18.30 horas) en donde deberían lograr una cómoda victoria ya que hasta el momento las gijonesas han mostrado una total superioridad sobre el resto de equipos y el rival de hoy no es de los más potentes de la categoría.

Diego Lafuente dispone de toda la plantilla a excepción de Miki Nedelcu pendiente de solucionar los problemas que arrastra en un pie.

Por su parte el Balonmano Gijón recibe a las 17.30 horas en La Tejerona al Palencia ante el que necesita la victoria si quiere tener alguna opción de meterse en la fase de ascenso. Las gijonesas llevan dos derrotas consecutivas, una de ellas ante el Pereda en un partido que llegó a ir dominando por 8 goles de ventaja. El equipo de Manolo Díaz es, a priori, superior al palentino pero no puede tener las lagunas como las que sufrió ante las cántabras.

Atletismo

La carrera de Nochebuena, a punto de agotar las plazas

Gijón, J. J.

El club Estadio Gijón y el Patronato Deportivo Municipal organizan una nueva edición de la Carrera Popular de Nochebuena, competición de gran arraigo entre los aficionados y que en esta edición, la vigésimo octava, dará comienzo a las 11 de la mañana del próximo día 24 con salida en la avenida Albert Einstein y final en Las Mestas.

La carrera fue presentada ayer y las inscripciones se pueden llevar a cabo hasta agotar las 1.600 plazas para la carrera de adultos y los 800 de las pruebas de adultos, cifras que están a punto de alcanzarse ya que quedan menos de 200 en la categoría de adultos y

menos de 100 en la de menores, cuando aún falta casi dos semanas para la celebración de la carrera.

La carrera para adultos tiene una distancia de 5 kilómetros por el entorno de Las Mestas mientras que las de las categorías inferiores se desarrollarán por el interior del recinto deportivo y con diferentes distancias de acuerdo a la edad de los corredores y que darán comienzo a las 11.40 horas.

La Carrera Popular de Nochebuena es también conocida como "la carrera de Papá Noel", ya que la organización entrega uno de chocolate a todos los participantes tanto de la prueba de adultos como las de las categorías de menores.

Gran ritmo en las inscripciones para la "San Silvestre"

Gijón, J. J.

La 46.ª "San Silvestre" de Gijón que organiza el Gijón Atletismo ha abierto ya el período de inscripción. Los interesados podrán hacerlo a través de la página de championshipnorte hasta agotar los 6.100 dorsales puestos a disposición por los organizadores. Estos dorsales están repartidos en 4.600 plazas para la carrera de adultos y 1.500 para el resto. En pocas horas ya se han registrado más de 1.200 inscripciones.

Como en años anteriores la carrera gijonesa será la más numerosa de cuantas se disputen en Asturias además de ser una de las más antiguas de España.

La prueba grande tendrá un recorrido de 6 kilómetros y dará comienzo a las 17 horas. El resto, que serán antes, oscilarán entre los 200 metros para discapacitados y minis hasta los 2.200 para los infantiles. En todos los casos el recorrido será el habitual de las ediciones anteriores.

Este año los participantes en la misma podrán colaborar a través de sus donativos con dos causas solidarias: la construcción de una guardería infantil en Iringa (Tanzania) a través de la Asociación Dulces Lessons y a la investigación de la enfermedad conocida como síndrome de Noonan.

Kárate

El memorial "Mireia Asenjo" reúne a 197 deportistas

Gijón, J. J.

El palacio de los deportes de La Guía acogerá desde las 10 de esta mañana el sexto trofeo de Navidad y segundo memorial "Mireia Asenjo" en el que tomarán parte 197 deportistas de 24 clubes (3 cántabras, 1 gallego y 20 asturianos). Este trofeo es en la modalidad de kumite y está organizado por el Centro Deportivo Gijón, la Federación de Karate del Principado de Asturias y el Patronato Deportivo Municipal. Habrá 5 categorías, alevín, infantil, juvenil, cadete y júnior y se recogerán alimentos para la asociación Ningún niño sin cenar.